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Воздушный шар 

Моей мечты

Так высоко взлетает в свод небесный.

Невероятной, 

Нереальной красоты

С него ты наблюдаешь мир чудесный!

И пусть полёт мечты 

Раздвинет тучи,

Весельем наполняя неба слой.

Моя Мечта смелее всех и круче.

Ты только облети 

Весь Шар Земной! 
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(стих Лары Мур)
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В ПЕРВЫЙ ПОГОЖИЙ 
СЕНТЯБРЬСКИЙ 
ДЕНЕК...

В ПЕРВЫЙ ПОГОЖИЙ 
СЕНТЯБРЬСКИЙ 
ДЕНЕК...

ПОЗДРАВЛЯЕМ   С  НОВЫМ  
2020-2021  УЧЕБНЫМ  ГОДОМ!

СПОРТ СПОРТСПОРТ

... в  нашей школе  прошел праздник «ДЕНЬ ЗНАНИЙ». 
Это был праздник в необычном формате. Видеофильм с 
традиционной линейкой  все учащиеся смотрели на 
своих классных часах. Каждый класс постарался 
сделать этот первый школьный день веселым и 
торжественным.
У кого -то было чаепитие с коробочками сока, кто-то пел 
и показывал сценки, кто-то организовал фотовыставку 
«Как я провел лето». Особые условия не смогли 
омрачить этот праздник: были шары и букеты цветов, на 
с в е ж е м  в о з д у х е   н е б о л ь ш и м и  г р у п п а м и 
фотографировались.
 Был хороший осенний день, рядом друзья и 
одноклассники, мы опять встретили наших любимых 
учителей.  Новый учебный год начался!

Иван Коновалов (10 «а»)

Я очень люблю праздник 

«Первое сентября». 

 Я очень люблю праздник 

 «Первое сентября».
 .

Мне купили форму, красивый рюкзак. В этот день я 

встретилась с одноклассниками, некоторых я не видела 

больше полугода. Мы все радовались тому, что не будем 

сидеть дома. 
Нам показали на классном часе хороший фильм . Мне 

очень нравиться, когда воздушные шары улетают в небо. 

Дома я загадала желание и тоже отпустила шарик в небо. 

Пусть у всех будут хорошие оценки и настроение!
Пусть всегда будет в школе весело и тепло! Поздравляю 

с началом учебного года!
Диана Дубинина (5 «а»)

ИТОГИ 
2019-2020 учебного года 

всего учащихся – 758 человек
«отличников» -      82 учеников
«ударников»   -    268 учеников
«неуспевающих» -  нет

Выпуск -2020 
поступили в ВУЗы -  20 человек
поступили в ССУЗы 
(на базе 11классов) - 11 человек
поступили в ССУЗы 
(на базе 9 классов)  - 41человек

ПЕРВЫЕ  ПОБЕДЫ!

СПОРТ СПОРТСПОРТ

«ТОЧКА  РОСТА» - для творческого роста
29 сентября  на базе МБОУ Курагинской СОШ № 3 
состоялась торжественная церемония открытия 
центра гуманитарного и цифрового профилей 
«ТОЧКА РОСТА»по программе федерального 
проекта «Современная школа» и национального 
проекта «Образование». 
На мероприятии присутствовали председатель 
районного Совета депутатов Л.А.Заспо,  заместитель 

Главы администрации Курагинского района по 
с о ц и а л ь н ы м  в о п р о с а м  Т. А .  Род ь к и н а , 
руководитель УО администрации Курагинского 
района Ципушникова Т.В.,  методист УО 
К.Н.Березина. Педагогическая команда центра 
ознакомила гостей с инфраструктурой, наглядно 
продемонстрировала оборудование, которое в 
дальнейшем будет применяться в учебной 

деятельности ( шлем виртуальной 
р е а л ь н о с т и ,  3 D  п р и н т е р , 
квадрокоптеры,  манекены-
тренажёры по оказанию первой 
медицинской помощи). Совсем 
скоро центр превратится  в 
общественное пространство для 
р а з в и т и я  о б щ е кул ьту р н ы х 
ко м п е т е н ц и й  и  ц и ф р о в о й 
г р а м о т н о с т и  ш ко л ь н и ко в , 
ш а х м ат н о г о  о б р а з о в а н и я , 
п р о е к т н о й  д е я т е л ь н о с т и , 
т в о р ч е с к о й ,  с о ц и а л ь н о й 
самореализации детей, педагогов 
и родительской общественности.

3 сентября  в нашей школе прошли классные 
часы, посвященные Дню памяти жертв 
Беслана. Педагоги и старшеклассники 
рассказали о событиях, которые произошли 1 
сентября 2004 года в одной из школ города 
Беслана (захват заложников  во время 
торжественной линейки).

1 сентября объявили итоги конкурса «Класс года - 
2020». Победителем стал 11Б класс!
Победители по номинациям: «Интеллектуалы» - 3В кл., 
«Творческий класс» - 4Б кл. и 7Б кл., «Самый активный 
класс» - 3Б кл., «Самый дружный класс» - 3А кл., 
«Путешественники» - 7А кл., «Дебют» - 6Б кл., 
«Образцовый внешний вид» - 8Б кл. ПОЗДРАВЛЯЕМ!

27 сентября в п.Курагино прошли 
с о р е в н о в а н и я ,  п о с в я щ е н н ы е 
закрытию летнего сезона 2020 года. 
Сборная нашей школы участвовала в 
соревнованиях по «Русской лапте» и 
заняла 3 место. 
В составе команды играли: Ромашова 
Анастасия Николаевна, Беккер 
Анастасия Александровна, Дудина 
Е л и з а в е т а ,  К и р ш и н а  М а р и я , 
Чернитенко Валерия, Пирожкова 
Кристина, Еремина Ульяна, Гурина 
Ксения, Прокудина Галина. Лучшим 
игроком стала Дудина Елизавета. 
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«Большая»  школа огромная - целых 

три этажа. Здесь не так быстро 

кончаются ступеньки – можно 

долго прыгать! Очень громкий 

звонок! Хорошие предметы, особенно 

информатика. Мы сами нажимаем 

к н о п к и  н а  к о м п ь ю т е р а х . 

Старшеклассники в два раза выше 

нас – мы их немного боимся. Скучаем 

по нашей учительнице, хотя здесь 

много учителей и есть директор!

Алина, Диана, Дарья (5в)

Дружба крепкая у нас!
В голове -

Всё «вверх тормашки»!
Перешли мы в пятый класс,
И теперь мы -  пятиклашки!

…длиннющие коридоры…

…столовая рядом…

…интересная раздевалка…

…красивые стены…

…очень светлый кабинет…

…очень весело…

…всё строго и в порядке…
…здесь добрые учителя…

…хороший директор…

материал подготовили  
Диана и Эвелина Дубинины,

 ученицы 5 «а» класса 

           Я хочу рассказать о первом дне в школе.
            Я  думаю,  что  не  забуду  его  никогда!
       Этот  день был не похож на  все 1 сентября   
       в  моей  жизни. Мою первую учительницу
    звали Надежда Алексеевна. Она была очень
   добрая. Теперь у нас много учителей. 
Думаю, что они будут добры ко мне. 

По итогам конкурса, среди отделений штабов 

«Юнармии» Красноярского края за 2019 год, 

отделение юнармейцев 
Курагинского района заняло 1 место! 

В Курагино прошел торжественный митинг,  

приехали гости из Красноярска. У нас брали 

интервью, вручили кубок. Я очень горд за наш клуб 

«Патриот», так как чувствую свою причастность к 

этой победе.
В 7 классе я пришел в клуб «Патриот». В октябре  

2017 года прошло мое торжественное посвящение 

в юнармейцы. Это одно из самых лучших и 

значимых для меня мероприятий: мне вручили 

бе р е т,  а  п отом  м ы  п р оход и л и  « П ол о су 

препятствий»-    это  традиция клуба.  
У меня  несколько знаков отличия: «Отличник 

Юнармии», «Отличник РХБЗ» (радиоционно-

химико-биологическая защита). Я занял 3 место по 

строевой подготовке на смотре Курагинского 

района. В 2019 году наша команда юнармейцев 

клуба «Патриот» (я входил в состав команды) 

заняла на Краевом фестивале «Сибирский щит» 

почетное 4 место.  Нам просто не хватило удачи!

Самые торжественные и запоминающиеся 

моменты для меня были 9 мая 2019 года: строевой 

смотр, «пост №1». В этот день я  чувствовал  свою 

ответственность и гордость за страну. 
Очень интересно проходили выездные мастер- 

классы юнармейского движения в поселках 

Рощинский и Маринино.  Мы показывали ребятам 

свои военно-спортивные умения, рассказывали о 

качествах, которыми должен обладать юнармеец: 

честность, патриотизм, сплоченность.
Юнармеец не может быть равнодушным, надо 

бережно относиться к истории нашей страны, к 

людям, к природе, всегда быть готовым встать на 

защиту своей Родины. 
Владимир Никулкин (10 «б»)

Курагинские юнармейцы- ЛУЧШИЕ! 

В этом году мне не понравился день 1 

с ентября –  не  было красивой 

общешкольной линейки. Вот 5 лет 

назад была самая хорошая линейка, 

ведь я пошла в 1 класс. Все было тогда 

по - особенному, чем сейчас, когда я 

пошла в 5 класс. 
ученица 5 «б» класса

В этом году я стал пятиклассником. Мне 

очень понравился первый классный час. 

Было интересно и весело. Я встретил своих 

друзей, появились новые.  Сейчас у нас 

классный руководитель Татьяна Витальевна. 

Все учителя здесь в школе хорошие!
Александр Скачков ( 5 «в»)

Мы перешли в новую школу. Я очень 

п е р е ж и в а л а ,  н о  у в и д е л а  с в о и х 

одноклассников, и все стало хорошо. Мне 

очень интересно , что меня здесь ждет. 

Все по - новому и очень красиво! Мне 

нравится учиться, у нас много новых 

предметов, поэтому я немного ленюсь.
Валерия Сыркина (5 «в») 

Прошло много лет, а я помню свой первый 

день в школе. Я была счастлива, когда мне 

сказали, что я пойду в школу. Мой первый 

день был полон открытий. Было очень 

любопытно, что меня ждет. 
С е й ч а с  я  т о ж е  с ч а с т л и в а  –  я 

пятиклассница. Я уже взрослая! Мне тоже 

любопытно, что меня ждет.
ученица 5 «в» класса

Александр Каптуров (5 «б»)

Я очень готовилась к школе. Мы теперь 

учимся в «большой» школе. Здесь очень 

просторно и красивые стены. Нам пока 

нельзя ходить по коридорам, но все 

равно школа красивая. Много учеников и 

учителей.
Эвелина Дубинина (5 «а»)
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«Большая»  школа огромная - целых 

три этажа. Здесь не так быстро 

кончаются ступеньки – можно 

долго прыгать! Очень громкий 

звонок! Хорошие предметы, особенно 

информатика. Мы сами нажимаем 

к н о п к и  н а  к о м п ь ю т е р а х . 

Старшеклассники в два раза выше 

нас – мы их немного боимся. Скучаем 

по нашей учительнице, хотя здесь 

много учителей и есть директор!

Алина, Диана, Дарья (5в)

Дружба крепкая у нас!
В голове -

Всё «вверх тормашки»!
Перешли мы в пятый класс,
И теперь мы -  пятиклашки!

…длиннющие коридоры…

…столовая рядом…

…интересная раздевалка…

…красивые стены…

…очень светлый кабинет…

…очень весело…

…всё строго и в порядке…
…здесь добрые учителя…

…хороший директор…

материал подготовили  
Диана и Эвелина Дубинины,

 ученицы 5 «а» класса 

           Я хочу рассказать о первом дне в школе.
            Я  думаю,  что  не  забуду  его  никогда!
       Этот  день был не похож на  все 1 сентября   
       в  моей  жизни. Мою первую учительницу
    звали Надежда Алексеевна. Она была очень
   добрая. Теперь у нас много учителей. 
Думаю, что они будут добры ко мне. 

По итогам конкурса, среди отделений штабов 

«Юнармии» Красноярского края за 2019 год, 

отделение юнармейцев 
Курагинского района заняло 1 место! 

В Курагино прошел торжественный митинг,  

приехали гости из Красноярска. У нас брали 

интервью, вручили кубок. Я очень горд за наш клуб 

«Патриот», так как чувствую свою причастность к 

этой победе.
В 7 классе я пришел в клуб «Патриот». В октябре  

2017 года прошло мое торжественное посвящение 

в юнармейцы. Это одно из самых лучших и 

значимых для меня мероприятий: мне вручили 

бе р е т,  а  п отом  м ы  п р оход и л и  « П ол о су 

препятствий»-    это  традиция клуба.  
У меня  несколько знаков отличия: «Отличник 

Юнармии», «Отличник РХБЗ» (радиоционно-

химико-биологическая защита). Я занял 3 место по 

строевой подготовке на смотре Курагинского 

района. В 2019 году наша команда юнармейцев 

клуба «Патриот» (я входил в состав команды) 

заняла на Краевом фестивале «Сибирский щит» 

почетное 4 место.  Нам просто не хватило удачи!

Самые торжественные и запоминающиеся 

моменты для меня были 9 мая 2019 года: строевой 

смотр, «пост №1». В этот день я  чувствовал  свою 

ответственность и гордость за страну. 
Очень интересно проходили выездные мастер- 

классы юнармейского движения в поселках 

Рощинский и Маринино.  Мы показывали ребятам 

свои военно-спортивные умения, рассказывали о 

качествах, которыми должен обладать юнармеец: 

честность, патриотизм, сплоченность.
Юнармеец не может быть равнодушным, надо 

бережно относиться к истории нашей страны, к 

людям, к природе, всегда быть готовым встать на 

защиту своей Родины. 
Владимир Никулкин (10 «б»)

Курагинские юнармейцы- ЛУЧШИЕ! 

В этом году мне не понравился день 1 

с ентября –  не  было красивой 

общешкольной линейки. Вот 5 лет 

назад была самая хорошая линейка, 

ведь я пошла в 1 класс. Все было тогда 

по - особенному, чем сейчас, когда я 

пошла в 5 класс. 
ученица 5 «б» класса

В этом году я стал пятиклассником. Мне 

очень понравился первый классный час. 

Было интересно и весело. Я встретил своих 

друзей, появились новые.  Сейчас у нас 

классный руководитель Татьяна Витальевна. 

Все учителя здесь в школе хорошие!
Александр Скачков ( 5 «в»)

Мы перешли в новую школу. Я очень 

п е р е ж и в а л а ,  н о  у в и д е л а  с в о и х 

одноклассников, и все стало хорошо. Мне 

очень интересно , что меня здесь ждет. 

Все по - новому и очень красиво! Мне 

нравится учиться, у нас много новых 

предметов, поэтому я немного ленюсь.
Валерия Сыркина (5 «в») 

Прошло много лет, а я помню свой первый 

день в школе. Я была счастлива, когда мне 

сказали, что я пойду в школу. Мой первый 

день был полон открытий. Было очень 

любопытно, что меня ждет. 
С е й ч а с  я  т о ж е  с ч а с т л и в а  –  я 

пятиклассница. Я уже взрослая! Мне тоже 

любопытно, что меня ждет.
ученица 5 «в» класса

Александр Каптуров (5 «б»)

Я очень готовилась к школе. Мы теперь 

учимся в «большой» школе. Здесь очень 

просторно и красивые стены. Нам пока 

нельзя ходить по коридорам, но все 

равно школа красивая. Много учеников и 

учителей.
Эвелина Дубинина (5 «а»)
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Один год президенства
              - это много или мало?

За этот год я научился многому: стал более 
ответственно подходить ко всем делам,  ищу  
компромиссы в решении трудных споров, 
нахожу общий язык с разными людьми, стал 
более уверенным, добиваясь своей цели, 
стал более креативным. В прошлом  году 
было запланировано много интересных дел. 
Вместе с ученическим советом были 
разработаны  мероприятия, но мы не успели 
и х  п р о в е с т и  и з - з а  п е р е х о д а  н а 
д и с т а н ц и о н н о е  о бу ч е н и е ,  п о э том у 
пришлось часть из них перенести на этот 
учебный год. 
В  п р а зд н и ч н ы е  д н и  в  ш кол е  б ы л и 
организованы фотозоны, школьное радио  
радовало всех красивой и современной 
музыкой на переменах, были   яркие 
тематические дни, где каждый мог показать 
свою креативность и индивидуальность.

 Ребята из школьного парламента принимали 
участие в торжественных мероприятиях: 
« П о с в я щ е н и е  в  п я т и к л а с с н и к и »  и 
«Посвящение в РДШ», «Осенний бал», 
« Н о во год н и й  ма с ка р а д » .   Хот е л о с ь 
осуществить массу идей, но пандемия внесла 
свои коррективы... 
Сейчас тоже нельзя проводить массовые 
мероприятия. Однако,  интересно жить и 
проводить свободное время можно и в таких 
условиях .  Тому  пример  -подготовка 
видеофильма к 1 сентября – это новый способ 
работы в дистанционном режиме. 

Скоро начнет «говорить»  школьное радио. 
Мы надеемся, что я со своей командой смогу 
работать в полную силу, без ограничений. 
Давайте вместе сделаем нашу школьную 
жизнь интересней. 
Мы ждем ваших предложений, рассмотрим 
любую вашу задумку. Главное, мы вместе и 
нам всё по плечу! 

Максим Желтов (11 «б»),
Президент школьного

 парламента 

С большой уверенностью могу сказать, что этот год  был 
трудным не только для меня, он был сложным для нашей 

школы и для всей страны в целом. 

В августе на благо нашего поселка и школы трудилось 20 
ребят в возрасте от 14 до 17 лет. Ребята работали на 
территории школы и береговой линии реки.
Благодаря трудам старшеклассников были покрашены малые 
архитектурные формы (арт-объект «Карандашница», 
эмблема школы), а также оформлена стена в фойе 2 этажа 
основной школы. 
Основная цель ТОС  (трудового отряда старшеклассников)-  
уборка от бытового мусора береговой линии реки Туба, 
протяженностью 12 км и изготовление 6 информационных 
щитов по безопасности.
Совместная работа, отдых на свежем воздухе, сознание 
необходимости ТОСовского движения для  нашей школы и 
п о с е л ка  с д е л а л и  э т и  а в г у с то вс к и е  д н и  с а м ы м и 
незабываемыми. Руководителем отряда ТОС "Люди в синем"  
была Чурикова  Валентина Анатольевна.

(материал подготовил школьный пресс-центр)

«ЛЮДИ  В СИНЕМ»...«ЛЮДИ  В СИНЕМ»...
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Однажды спросят у меня:
«Что значит школа для меня?

Что знаю и умею я?»
Соврать ребятам не смогу.

Потом, подумав, расскажу…
Скажу я всем про логарифмы,

Как на «лит-ре» учил я рифмы,
Про битвы и сражения,

Про звуковые все волнения
И про озон,  и про колено

И как пилить пилой полено.
Я четко это расскажу 

И фактом это подтвержу!
К ответу своему добавлю,

ИМЯ УЧИТЕЛЯ – я славлю!
За что? За знания и, что важнее,

За то, что стал серьезнее, взрослее.
Учитель, ты учил учиться, 
Успехами друзей гордиться,

Любить страну и помогать другим.
Знать цену слову и словам,
Ценить людей по их делам.

Спасибо Вам, учителя!
За труд и понимания! 

Иван Коновалов (10 «а»)

ПОЗДРАВЛЯЕМ
С  ДНЕМ

УЧИТЕЛЯ!

ПОЗДРАВЛЯЕМ
С  ДНЕМ

УЧИТЕЛЯ!

Сегодня –День учителя, 

Праздник просветителей.
Сказать «Спасибо!» мы спешим, 

Букет тюльпанов волочим.

Пусть иногда  мы и ворчим, 

Вы знайте – это от большой любви. 

Ведь даже в семьях самых дружных 

Не обойтись без ссор ненужных.

Хотим сегодня мы сказать: 

«Спасибо вам за ваш великий труд,

За опыт ваш и мудрость,

И  за терпения пуд».

Мы понимаем, с нами сложно.  

Простите   нас!

Мы постараемся стать лучше.

Мы очень любим вас! 
Арина Долаева  (11 «б»)

Почему я должен учиться?
Так ты сам себя спроси: почему?

Не знаю…
Учишься ты, чтоб получить знания.

Пройдешь учение – 
Получишь образование.

Ведь именно знания и умения
Помогут тебе одолеть невезения.
Удача, успех ждет тебя впереди!

Учись и поблажек не жди.
Учитель многое может!

Не смей на учителя голос повышать!
Он учит тебя, терпит проказы

Знает как тяжело тебе, всё понимает.
Ведь в тебе он себя вспоминает…

Как же я люблю учителя!
За что?

За то, что он учил и воспитал меня! 
Алина Петрашова 7 «б»

Учителя, мы любим вас
За снисходительность, терпенье,

Что не покинули вы нас
В минуту трудного учения.

Спасибо вам, учителя,
За труд ночной, дневной, вечерний,

За то, что нас не удаляя,  
боролись с нашим «неученьем».

Работа ваша без прикрас,   
Вас направляет вдохновение,

Чтоб огонек в нас не погас
Вы в каждом ищите умения.
Не хватит благодарных слов,
Желаем счастья и здоровья,
И пусть не будет век  суров,

И ваша жизнь продлится долго.
учащиеся11"«б»

mailto:kuragino_s3@mail.ru

	Страница 1
	Страница 2
	Страница 3
	Страница 4
	Страница 5
	Страница 6
	Страница 7
	Страница 8

